



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 01.07.2022 bis 03.07.2022

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Gardelegen, Buschhorstweg, 01.07.2022, 12:51 Uhr

Zur Mittagszeit befuhr eine 67-jährige mit ihrem Hyundai den Kauflandparkplatz und wollte in den Kreuzungsbereich nach links in den Buschhorstweg abbiegen. Dabei übersah sie eine 57-jährige vorfahrtsberechtigte mit ihrem Mitsubishi, welche den Buschhorstweg in Richtung Letzlinger Landstraße befuhr. Infolge kam zu einem Zusammenstoß, wobei sich die Mitsubishi-Fahrerin um 180° drehte und an einem angrenzenden Bordstein vom Gehweg zum Stehen kam. Durch den Zusammenstoß erlitt die 57-jährige einen Schock und wurde leichtverletzt ins Krankenhaus nach Gardelegen verbracht. Der Mitsubishi war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Es entstand ein Sachschaden von ca. 9.000 Euro an den Fahrzeugen.

Verkehrsunfallflucht

Hohenhennigen, K 1393, 01.07.2022, 13:53 Uhr

Ein 34-jähriger befuhr zur späten Mittagszeit mit einem Bus der PVGS die K 1393 aus Richtung Klötze in Richtung Hohenhennigen. Kurz vor der Ortslage Hohenhennigen schnitt ein unbekannter PKW in mintgrüner Farbe den Fahrweg des Busfahrers, sodass dieser stark nach rechts ausweichen musste und mit einem Leitpfosten zusammenstieß. Dabei ist am Bus und am Leitpfosten ein Schaden von ca. 1.000 Euro entstanden. Bei der unbekanntem Fahrerhin soll es sich um eine ältere Dame handeln. Diese flüchtete nach dem Unfall von der Unfallstelle. Wer Hinweise zum Unfall bzw. zur Verursacherin / zum Verursacher geben kann, meldet sich bitte bei der Polizei in Salzwedel (03901 / 848-0).

PKW stößt mit LKW zusammen

Kalbe, B 71, 01.07.2022, 18:30 Uhr

In den frühen Abendstunden befuhr ein 33-jähriger mit seiner Sattelzugmaschine inkl. Anhänger die B71 aus Richtung Kakerbeck in Richtung Gardelegen. Auf Höhe L 21 bog der LKW-Fahrer nach links in Richtung Kalbe ab. Dabei übersah er die entgegenkommende 30-jährige im BMW mit ihren beiden Kindern (1 u. 2 Jahre alt). Der PKW kollidierte mit der rechten Seite des Anhängers. Dabei verletzte sich die 30-jährige Fahrerinnen leicht und wurde mit ihren Kindern für weitere Untersuchungen

ins Klinikum nach Salzwedel verbracht. Die Kinder blieben unverletzt. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Es ist ein Sachschaden von ca. 20.000 Euro entstanden.

Betrunken mit dem Fahrrad unterwegs

Salzwedel, Karl-Marx-Str., 02.07.2022, 17:30 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit stellten Salzwedeler Polizeibeamte einen Radfahrer fest, welcher während der Fahrt eine Bierflasche in der Hand hielt. Im Rahmen der Verkehrskontrolle gab der polizeibekannt 30-jährige an, über den gesamten Tag schon einiges an Bier konsumiert zu haben. Ein Atemalkohltest ergab einen Wert von 1,80 Promille. Nach der sich anschließenden Blutprobenentnahme im Altmarkklinikum Salzwedel folgte die Untersagung der Weiterfahrt und Fertigung einer Strafanzeige wegen Trunkenheit im Straßenverkehr.

Kein Versicherungskennzeichen und Fahren unter Drogeneinfluss

Salzwedel, Sankt-Georg-Straße, 02.07.2022, 22:40 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit stellten die Beamten einen 20-jährigen und eine 20-jährige fest, welche beide mit einem E-Scooter unterwegs waren. An dem E-Scooter der 20-jährigen war kein Versicherungskennzeichen angebracht. Während der Kontrolle wurden bei dem 20-jährigen Anzeichen auf Drogenkonsum festgestellt. Ein Test anschließender Test reagierte positiv auf „Cannabis, Amphetamine und Kokain“. Der Fahrer wurde anschließend ins Altmarkklinikum für eine Blutprobenentnahme verbracht. Gegen beide wurde eine Strafanzeige eröffnet und die Weiterfahrt wurde untersagt.

Einbruch in Getränkemarkt

Diesdorf, Bauernstraße, 03.07.2022, 01:23 Uhr

In den frühen Morgenstunden wurde der Polizei ein Einbruch in einen Getränkemarkt in Diesdorf mitgeteilt. Unbekannte Täter hatten die Nebeneingangstür vermutlich gewaltsam geöffnet und entwendeten aus dem Laden Bargeld und Zigaretten im mittleren dreistelligen Geldbereich. Wer Hinweise zu Tätern oder sonstige sachdienliche Hinweise geben kann, welche mit der Tat im Zusammenhang stehen, meldet sich bitte bei der Polizei in Salzwedel (03901 / 848-0).

Brand einer Wiese

Breitenfeld, 03.07.2022, 08:26 Uhr

Ein 37-jähriger mähte am Morgen mit seinem Traktor eine Wiese. Während der Mäharbeiten geriet ein Teil der Wiese (ca. 20

x 20m) plötzlich in Brand. Der Brand konnte durch die örtlichen Feuerwehren schnell unter Kontrolle gebracht und gelöscht werden. Nach ersten Ermittlungen könnte das Feuer durch einen Steinschlag mit Funkenentwicklung entstanden sein. Die Ermittlungen zur Brandursache dauern noch an.

(CS)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de